

## 6 Tahun Berturut-Turut, Bupati Irsyad Yusuf Diganjar sebagai Pembina K3 Terbaik Jatim



**Jumat, 1 Februari 2019**

Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf, kembali meraih penghargaan sebagai Pembina K3 terbaik se-Jawa Timur untuk keenam kalinya. Prestasi ini menempatkannya di peringkat keempat dari 38 Walikota/Bupati se-Jawa Timur yang peduli terhadap

kesejahteraan pekerja di wilayahnya. Penghargaan tersebut diberikan oleh Pemerintah Provinsi Jawa Timur, diterima oleh Wakil Bupati Pasuruan, KH Abdul Mujib Imron, pada acara Penyerahan Penghargaan Pembina K3 di Gedung Negara Graha di Surabaya.

Selain penghargaan untuk Bupati Irsyad, sebanyak 54 perusahaan di Kabupaten Pasuruan juga menerima penghargaan ketenagakerjaan. Di antaranya, 42 perusahaan dengan capaian Zero Accident, 9 perusahaan yang sukses menerapkan Sistem Management Keselamatan dan Kesehatan Kerja (SMK3), dan 3 perusahaan yang berhasil mempertahankan program pencegahan dan penanggulangan HIV/AIDS (P2HIV/AIDS) di tempat kerja.

Bupati Irsyad menyatakan komitmennya untuk terus memperhatikan keselamatan dan kesehatan kerja di Kabupaten Pasuruan, karena hal itu merupakan kebutuhan bersama antara pengusaha dan karyawan. Ia pun menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Dinas Tenaga Kerja (Disnaker), perusahaan, pengawas K3, alim ulama, dan seluruh masyarakat Pasuruan atas dukungan mereka dalam mewujudkan iklim kerja yang aman dan sehat.

Plt Kepala Disnaker Kabupaten Pasuruan, Achmad Chasani, menjelaskan upaya mereka untuk meningkatkan kesadaran dan kepatuhan perusahaan terhadap penerapan K3. Pihaknya terus berkoordinasi dengan pengawas K3 dan manajemen perusahaan untuk mendorong implementasi program Zero Accident, SMK3, dan pencegahan HIV/AIDS. Hal ini terbukti dengan peningkatan jumlah perusahaan yang meraih penghargaan setiap tahunnya.

Prestasi ini menunjukkan dedikasi dan komitmen Bupati Irsyad Yusuf dalam membangun Kabupaten Pasuruan menjadi daerah yang aman dan sehat untuk bekerja. Dengan dukungan dari berbagai pihak, diharapkan akan tercipta lingkungan kerja yang lebih baik dan mendukung kemajuan Kabupaten Pasuruan.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*